

## Karosserie- und Lackierwerkstatt Rhein Sieg GmbH und Lohmarer LesART präsentiert:

### 1. Lohmarer Werkstattlesung

dk/ Eiskalt in Nippes...Neuer Krimi des Spezialisten-Teams Hatterscheidt & Kroner

Tagsüber werden in der Karosserie- und Lackierwerkstatt von Peter Litger Autos „entbeult“ und wieder schön hergerichtet. In der großen Werkstatthalle riecht es dann nach Lösungsmitteln und Lack. Gestern abend roch es nach Mord! Das Autoreamteam Bernhard Hatterscheidt und Ludwig Kroner, zwei aktive Kriminalisten aus den Reihen der Kölner Polizei lasen aus ihrem neuen Buch „Eiskalt in Nippes“. Schummerige Atmosphäre, Metthäppchen und Halve Hahn, lecker Bierchen, kleine Schnapsprobchen und für die Autofahrer was ohne Umdrehungen - obwohl Peter Litger ja bei seiner Vorstellung der Autoren mit einem Augenzwinkern darauf hinwies, dass „gerne viel getrunken werden dürfe, aber dann alle Gäste bitte gleichzeitig vom Hof fahren sollten“ - er hilft dann gerne, die Autos wieder herzu-



richten. Der Empfang war warm und freundlich - die Gäste dieser Lesung fühlten sich wohl. Inmitten der riesigen Werkstatthalle stand ein beleuchtetes Podest, dahinter eine Dialeinwand. Die beiden Kriminalhauptkommissare nahmen Platz und Peter Litger stellte sie -wie oben ja schon erwähnt- erst einmal vor. Zusammen mit Ute Trapp von der Lohmarer LesART, präsentierte er die 1. Lohmarer Werkstattlesung in seinen Räumen. Was zuerst nur als Idee geboren war, wurde an diesem Abend

durchgeführt. Mit großem Erfolg und viel Beifall! Auf das wir öfter die Gelegenheit bekommen, hier richtig gute Literatur hören zu dürfen. Hatterscheidt & Kroner. Schon der erste Roman „Mörderischer Fastelovend“, den Bernhard Hatterscheidt zuerst einmal alleine verfasste, brachte sie als Autoren zusammen. Genau wie bei „Eiskalt in Nippes“ ist Ludwig Kroner als gebürtiges Kölner Urgestein hauptsächlich für die Kölsche Sproch zuständig. Und als schriftstellerisches Team sind

die zwei sowieso unschlagbar. Mit Witz, viel Schwung und einer Menge (Galgen-) Humor lassen sie ihre Hauptpersonen durch die Kölner Unterwelt agieren. Viele eigene Erfahrungen aus ihrem täglichen Berufsleben spiegeln sich in ihren Romanen wider. Situationen, die ihnen ohne weiteres schon selber (oder Kollegen) einmal passiert sein könnten wurden ebenso verarbeitet, wie auch das „Drumherum“ ihres Umfeldes. Mit viel Feinsinn und Liebe zum Detail sind die zwei Romane des Autoren-Teams Hatterscheidt & Kroner ein absolutes Muss für jeden Krimi- und Köln-Fan. Auch die Gäste der 1. Lohmarer Werkstattlesung in der Burg Sülz hingen gebannt den beiden Kommissaren an den Lippen. So gebannt, dass selbst die „Special Effects“ der Lesung (Effekte passend zum Buchgeschehen) fast übersehen wurden. Denn es ist ein wahres Erlebnis, Hatterscheidt & Kroner zu lauschen, wenn sie ihre Geschichten erzählen.